

Premiere der Stadtputzete war ein voller Erfolg

Über 1000 Bürgerinnen und Bürger haben bei der ersten großen Stadtputzete seit vielen Jahren geholfen, Weingarten ein ganzes Stück sauberer zu machen. Die Initiatoren von Bürger in Kontakt und die Verwaltung sind überwältigt von der riesigen Resonanz und der Bereitschaft so vieler, sich ehrenamtlich in die Gemeinschaft einzubringen. Der Dank gilt jedem einzelnen.

Plastikfetzen, Kronkorken, Flaschen, auch Schrottfahräder, Regenschirme, Einkaufswagen, ein Bügelbrett, vor allem aber Zehntausende von Zigarettenstummeln: Ummengen an Müll haben die Helferinnen und Helfer an den beiden Tagen der Stadtputzete von der Straße geholt, aus Ritzen gepulvt, Hecken gezogen und der Scherzack gefischt.

„Wir alle, die im Einsatz waren, haben gemerkt, wie sinnvoll so eine Aktion ist. Gleichzeitig ist es erschreckend, was und vor allem wie viel wir gefunden haben“, so Oberbürgermeister Clemens Moll, der am vergangenen Samstag mit Bürgermeister Alexander Geiger und einem Team der Verwaltung in der Innenstadt Müll gesammelt hat. Er appelliert an die Vernunft aller Mitbürgerinnen und -bürger, Abfall und Kippen nicht rücksichtslos wegzuwerfen, sondern unsere Stadt und die Natur respektvoll zu behandeln. Ein herzliches Dankeschön geht an alle Gruppen, die mit ihrem Engagement zum Erfolg der Stadtputzete beigetragen haben:

22 Klassen der Talschule, Schussentalschule, Realschule, des Gymnasiums sowie der Geschwister-Scholl-Schule des KBZO, die Kinderbetreuungseinrichtungen Joseph Gabler, Müllewapp, Groß und Klein, Corbellini, Martin Luther, St. Lioba sowie die Waldkita Nessenreben, Freiwillige Feuerwehr, NABU, BUND, Skiverein Welfen Abteilung Tischtennis, Schwimmsportverein, Narrenverein Bockstall, Schwäbischer Albverein, Freie Wähler, Haus am Mühlbach, Team Jugendarbeit, Ahmadiyyah-Muslim-Gemeinde, Umwelt-AG der Hochschulen, außerdem viele Familien mit Kindern, Ehepaare, einzelne Personen und natürlich Bürger in Kontakt.

Die Helfer in Aktion: In der nächsten Ausgabe des Amtsblatts zeigen wir die schönsten Eindrücke der Putzete auf einer Bilderseite.



Die Bürgerstiftung Weingarten unterstützt die Stadtputzete (von links): Monika Binder und Walter Reichman (Bürger in Kontakt), OB Clemens Moll, Anke Martin und Katja Binder (Bürgerstiftung), Carolin Schattmann (Referentin für Bürgerschaftliches Engagement) und Bürgermeister Alexander Geiger bei der Aktion im Stadtgarten.

Die Stadtputzete wurde gefördert vom Bundesprogramm Demokratie leben! und von der Bürgerstiftung Weingarten sowie der Allianz-Versicherung Bernhard Schons, der Wurstbude und vom Eiscafé Gelatiamo.

Text: Carolin Schattmann
Bild: Alexandra Pick